conférence qui s'est tenue en Indonésie avec la collaboration du "Centre for Strategic and International Studies". Le fait que la Fondation examine activement la possibilité d'organiser des conférences semblables avec d'autres pays de l'ASEAN illustre le succès remporté par la Conférence Canada-Indonésie.

La Fondation Asie-Pacifique mettra l'accent sur le développement des contacts humains entre le Canada et les pays de l'ASEAN. Je pense qu'une meilleure compréhension de nos objectifs mutuels et une plus grande sensibilité aux intérêts de chacun sont essentiels à une relation saine. Comme vous le savez, il y a déjà quelque 7 000 personnes en provenance des pays de l'ASEAN qui étudient au Canada, et j'espère que nous trouverons de nouvelles façons d'augmenter ce nombre. Je me permettrai ici de revenir un instant sur un élément important de l'association entre le Canada et l'ASEAN, pour vous dire combien nous sommes heureux de voir que les pays de l'ASEAN participeront aussi largement à l'Expo 86, qui se tiendra à Vancouver l'an prochain. C'est là un exemple de la coopération véritable qui caractérise nos relations.

Monsieur le Président, comme vous le savez, le Canada continue d'appuyer fidèlement la position de l'ASEAN à l'égard du Cambodge, et j'espère échanger des vues sur cette question plus tard dans le courant de notre réunion. L'ASEAN a également soulevé par ailleurs une autre question qui préoccupe grandement le Canada, comme je l'ai dit lors de la réunion des Six plus Six. Il s'agit de la nécessité de collaborer encore davantage pour lutter contre le trafic international des stupéfiants. Tant au sein de l'ASEAN que dans le cadre de nos relations bilatérales avec les pays qui en sont membres, nous rechercherons de nouveaux moyens de travailler ensemble grâce à la coopération policière et à d'autres formes d'aide, afin de lutter contre ce terrible féau social. Le Canada appuie l'initiative de l'ASEAN visant à rédiger un projet de résolution concernant les stupéfiants et il est prêt à en discuter le libellé et les dispositions.

Le terrorisme est un autre fléau international qui atteint des proportions gigantesques. Récemment, des Canadiens et des ressortissants d'autres pays ont perdu la vie dans des circonstances tragiques lorsque le vol 182 d'Air India s'est abîmé en mer, peut-être à la suite d'un acte de sabotage. Le Canada participe activement à un certain nombre d'initiatives importantes visant à améliorer la coopération internationale dans la lutte contre le terrorisme. Je sais que les pays de l'ASEAN partagent nos préoccupations à cet égard et je crois que nous sommes en mesure de travailler ensemble dans ce domaine crucial, de façon encore plus efficace que par le passé.